
ATA DA COMISSÃO DE ORGANIZAÇÃO DA VIII CONFERÊNCIAS 
MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE SÃO PAULO 
 
Aos dez dias de março de 2009, reuniram-se na sede do COMAS-SP os 
Conselheiros da Comissão Organizadora das Conferências de Assistência Social 
2009. Estando presentes os Conselheiros: Carlos Nambu, Silvana Cappellini, 
Valéria da Silva Reis Ribeiro, Dulcinea Pastrello, José Wilson Bernardes, Edison 
Ferreira da Silva, representando a Secretaria Executiva do COMAS-SP, Lourdes 
Palhas, (Secretária Executiva) e Daiane, as Sras. Kátia e Márcia representando o 
Espaso, a Sra. Nazaré e Sr. Paulo representantes do FAS e a Sra. Elisabete 
representando FEBAS. Ausência justificada Dirceu Omae. No início da reunião o 
coordenador Carlos Nambu se reportou ao e-mail que ele encaminhou para o 
Grupo referente à convocação da Reunião Ordinária do CONSEAS/SP, que entre 
outros assuntos, irá tratar da VII Conferência Estadual de Assistência Social. A 
comissão organizadora central identificou que é importante a participação de 
representantes desta comissão na reunião do CONSEAS/SP. Ficou definido que 
irão participar da reunião os conselheiros Carlos Nambu e Valéria Ribeiro. Com 
relação à Reunião ampliada do CNAS que irá abordar os subtemas da Conferência, 
foram indicados os conselheiros Carlos Nambu e Silvana Cappellini como 
representantes da Comissão. A minuta da Resolução que dispõe sobre a 
Normatização das Pré-Conferências e da VIII Conferência Municipal de Assistência 
Social da Cidade de São Paulo foi revisada e validada pelo grupo e será 
apresentada na próxima Reunião Ordinária para avaliação e aprovação do 
Plenário. Tendo em vista a necessidade do COMAS/SP disparar a convocação dos 
Coordenadores para a Reunião com a comissão Organizadora Central da VIII 
Conferência Municipal de Assistência Social do Município de São Paulo, o 
Coordenador Carlos apresentou sugestão de texto, para a avaliação e validação do 
grupo. Foram feitas alterações que a comissão julgou necessária e o mesmo será 
encaminhado para a avaliação e aprovação dos Conselheiros na próxima Reunião 
Ordinária. A Sra. Kátia informou que está aguardando o retorno do Memorial da 
América Latina quanto a sugestão da nova data, e por este motivo a comissão 
optou por apresentar a minuta de Resolução sobre a Normatização das Pré-
Conferências e da Conferência Municipal, mesmo sem a data e o local confirmado, 
para agilizar o processo, pois a mesma poderá ser inclusa assim que houver a 
confirmação. Quanto ao Termo de Referência, para finalizá-lo, será necessário 
incluir a parte do material gráfico. A Kátia, do Espaso, ficou de levantar algumas 
informações sobre as peças de marketing, tamanhos e descrição do tipo de papel 
a ser utilizado na produção dos crachás, folders, cartazes, etc., e trazer para o 
grupo. A sra. Kátia destacou que não podemos deixar amarrado nesta TR a 
impressão dos materiais para as pré-conferências, pois não haverá tempo hábil 
para a produção dos mesmos, até porque o prazo mínimo de avaliação e 
aprovação do PNUD é de um mês. Nada mais havendo a ser tratado, eu, Valéria 
Reis Ribeiro lavrei a presente Ata, que foi revisada por todos os membros da 
comissão. 


